

Essence: Doux enfants, Baba est venu pour vous faire renoncer à la terre de la peine. Il s'agit d'un renoncement illimité

Question: Quelle est la principale différence entre le renoncement des sannyasis et le vôtre?

Réponse: Les sannyasis quittent leur foyer et leur famille pour aller dans la forêt mais vous ne quittez ni votre foyer ni votre famille et vous ne partez pas dans la forêt. Tout en vivant chez vous, vous considérez que le monde entier est une forêt de ronces. Avec votre intellect, vous renoncez au monde entier.

Om shanti. Le Père spirituel vient ici pour vous expliquer chaque jour, les enfants spirituels. Comme vous avez été insensés pendant la moitié du cycle, Il doit venir expliquer tous les jours. Tout d'abord les êtres humains veulent la paix. Les âmes sont originellement les résidents de la terre de la paix. Le Père est constamment l'Océan de Paix. Vous êtes à présent en train de recevoir votre héritage de paix. Les gens disent: Ô Donneur de paix, emmène-nous loin de ce monde vers notre demeure, la terre de la paix, c'est-à-dire donne-nous notre héritage de paix. Les gens vont dire devant les représentations des déités et devant Shiv Baba: «Donnez-nous la paix!» parce que Shiv Baba est l'Océan de paix. Vous êtes à présent en train de prendre votre héritage de paix auprès de Shiv Baba. Vous devez assurément aller dans la terre de la paix tout en vous souvenant du Père. Même si vous ne vous souvenez pas de Lui, vous irez quand même là-bas. Vous vous souvenez de Lui si bien que le fardeau de péchés qui est sur votre tête peut disparaître. Vous recevez le bonheur et la paix du Père unique parce qu'Il est l'Océan de Paix et de Bonheur. C'est l'aspect principal. La paix est aussi appelée libération. Puis, il y a la libération dans la vie ainsi qu'une vie de liens. D'une vie de lien vous être en train de passer à une vie libre. À l'âge d'or il n'y a pas de liens. On s'est souvenu: la libération dans la vie facile et la libération et le salut faciles. Les enfants, vous avez compris la signification des deux. La libération est la terre de la paix et le salut est la terre du bonheur. Il y a la terre du bonheur, la terre de la paix, et ici c'est la terre de la peine. Vous êtes assis ici. Le Père dit: Les enfants, souvenez-vous de la terre de la paix, votre demeure. Les âmes ont oublié leur demeure. Le Père vient vous le rappeler. Il explique: Ô les enfants spirituels, vous ne pouvez pas rentrer à la maison tant que vous ne vous souvenez pas de Moi. Vos péchés seront détruits à travers le souvenir. Les âmes deviendront pures et elles repartiront dans leur maison. Les enfants, vous savez que ce monde est impur. Il n'y a pas un seul être pur ici. Le monde pur est appelé l'âge d'or et le monde impur est appelé l'âge de fer, le royaume de Rama et le royaume de Ravan. Le monde impur est établi dans le royaume de Ravan. C'est une pièce prédestinée. Le Père illimité explique cela. Il est le seul à être appelé la Vérité. C'est seulement à l'âge de confluence que vous écoutez ce qui est vrai et ensuite vous allez à l'âge d'or. Puis, à l'âge de cuivre, commence le royaume de Ravan. Ravan est le démon et le démon ne peut jamais dire la vérité. C'est pourquoi on a dit: Maya est fausse et le corps est faux. L'âme est fausse et le corps est lui aussi faux. Les sanskars sont enregistrés dans l'âme. Il y a quatre métaux: l'or, l'argent, le cuivre et le fer. Tout l'alliage disparaît grâce au pouvoir de ce yoga et vous devenez de l'or vrai. Quand vous êtes à l'âge d'or, vous êtes de l'or vrai. Puis, quand l'argent est mélangé vous êtes appelés la dynastie de la lune. Ensuite, aux âges de cuivre et de fer, les alliages de cuivre et de fer se mélangent en vous. Alors les alliages d'argent, de cuivre et de fer qui ont été mélangés en vous disparaissent grâce au yoga. Au départ, vous toutes les âmes êtes dans la terre de la paix, puis vous êtes les premiers à aller à l'âge d'or: cela s'appelle être de *l'âge d'or*, vous êtes de l'or véritable. Tout l'alliage est enlevé avec le pouvoir du yoga et ensuite il ne reste plus que de l'or vrai. La terre de la paix n'est pas appelée *l'âge d'or*. *Les âges d'or, d'argent et*

de cuivre se déroulent ici. Dans la terre de la paix, il n'y a que la paix. Quand les âmes commencent à prendre un corps, on dit qu'elles sont *de l'âge d'or* et le monde lui-même devient *l'âge d'or*. À ce moment-là le corps est constitué des cinq éléments satopradhan. Quand une âme est satopradhan, le corps est lui aussi satopradhan. Puis, à la fin, vous recevez un corps de *l'âge de fer* parce que l'alliage est mélangé dans l'âme. Par conséquent, c'est ce monde qui est appelé les *âges d'or et d'argent*. Alors, que devez-vous faire maintenant les enfants? Vous devez d'abord aller dans la terre de la paix, c'est pourquoi vous devez vous souvenir du Père, parce qu'alors seulement vous vous transformerez de tamopradhan en satopradhan. Cela prend tout le *temps* que le Père reste ici. Il ne joue pas de *rôle à l'âge d'or*. Quand une âme reçoit un corps, on dit: Celui-ci est une âme humaine de *l'âge d'or*. On ne dirait pas «une âme *de l'âge d'or*». Non, c'est une âme humaine *de l'âge d'or*, et ensuite elle devient une âme humaine *de l'âge d'argent*. Par conséquent, vous êtes assis ici et vous avez la paix ainsi que le bonheur. Donc, que devriez-vous faire? Renoncez à la terre de la peine. C'est ce que l'on appelle la renonciation illimitée. Ces sannyasis qui quittent leur foyer, leur famille et partent dans la forêt ont une renonciation limitée. Ils ne savent pas que le monde entier est une forêt: c'est une forêt de ronces. C'est le monde de ronces ici et là-bas, c'est le monde de fleurs. Bien qu'ils renoncent à tout, ils vont quand même vivre dans les forêts, loin des villes, dans le monde des ronces. Leur chemin est le chemin de l'isolement alors que le vôtre est le chemin de la famille. Vous étiez des couples purs et vous êtes maintenant devenus des couples impurs. C'est aussi ce que l'on appelle l'ashram de la famille. Les sannyasis viennent plus tard. Ceux de l'Islam et les Bouddhistes viennent eux aussi plus tard. Ils viennent un peu plus tôt que les *Chrétiens*. Par conséquent, vous devez vous souvenir de cet arbre ainsi que du cycle. Le Père vient à chaque cycle vous donner la *connaissance* de l'arbre kalpa parce qu'Il est Lui-même la Graine, la Vérité et l'Etre Vivant. C'est pourquoi Il vient à chaque cycle pour nous expliquer tous les secrets de l'arbre kalpa. Vous êtes des âmes mais on ne pourrait vous appeler des océans de connaissance, des océans de paix ni des océans de bonheur. Cette louange n'appartient qu'au Père unique qui vous rend ainsi. Cette louange du Père est éternelle. Il est toujours pur et incorporel. Il vient simplement ici pendant un court moment pour vous purifier. Il n'est pas question d'omniprésence. Vous savez que le Père réside toujours là-bas. Les gens sur le chemin de la dévotion se souviennent toujours de Lui. À l'âge d'or il n'est pas besoin de se souvenir de Lui. Vous commencez à implorer dans le royaume de Ravan. Lui seul vient alors vous donner la paix et le bonheur. C'est pourquoi vous vous souvenez assurément de Lui quand vous avez perdu toute paix. Le Père explique: Je viens tous les 5000ans. Pendant la moitié du cycle il y a le bonheur et pendant l'autre moitié il y a la peine. C'est seulement après que la moitié du cycle se soit écoulée que le royaume de Ravan commence. *En tout premier*, la racine de tous les vices, est la conscience du corps. C'est seulement après que tous les autres vices viennent. Le Père explique à présent: Considérez-vous comme des âmes et devenez conscients de l'âme. La reconnaissance de l'âme est nécessaire. Les gens disent simplement: l'âme brille au centre du front. Vous comprenez à présent que c'est l'image immortelle. Ce corps est le trône de l'âme, l'image immortelle. L'âme siège dans le front. C'est le trône de l'image immortelle. Tous sont des trônes vivants immortels. Ce n'est pas le trône en bois immortel que les gens ont fabriqué à Amritsar. Le Père explique: tous les êtres humains ont leur propre trône immortel. Une âme vient résider ici. Que ce soit l'âge d'or ou l'âge de fer, ce corps humain est le trône de l'âme. Par conséquent, il y a tant de trônes immortels. Tous les êtres humains sont les trônes des âmes immortelles. Une âme quitte un trône et immédiatement elle en prend un autre. Tout d'abord, le trône est tout petit, ensuite il grandit. Ce corps, le trône devient petit et grand mais le trône en bois que les Sikhs appellent «le Trône immortel» ne peut grandir ou rétrécir. Personne ne sait que le front est le trône immortel de tous les êtres humains. Les âmes sont immortelles et elles ne sont jamais détruites. Les âmes reçoivent différents

trônes. A l'âge d'or, chacun de vous reçoit un trône de *toute première classe* que l'on nomme trône de *l'âge d'or*. Puis, vous les âmes recevez un trône de *l'âge d'argent, de cuivre et de fer*. Donc, si vous voulez un trône de *l'âge d'or*, vous devez assurément devenir purs. Par conséquent, le Père dit: Souvenez-vous constamment de Moi seul et l'alliage qui est en vous disparaîtra. Ensuite, vous recevrez un trône de déité. Vous avez à présent les trônes du clan Brahmine. Vous, les âmes, avez le trône de l'âge de confluence le plus bénéfique et ensuite vous recevrez le trône de déité. Les gens du monde ne connaissent pas ces aspects. C'est seulement après être devenu conscients du corps que les gens continuent à se donner de la peine les uns aux autres. C'est pourquoi on l'appelle la terre de la peine. Le Père vous explique à présent les enfants: Souvenez-vous de la terre de la paix qui est votre véritable lieu de résidence. Souvenez-vous de la terre du bonheur et continuez à oublier cette terre de peine. Ayez du désintéret pour cela. Il ne s'agit pas de renoncer à votre foyer et à votre famille comme le font les sannyasis. Le Père explique: d'un côté, c'est bien mais de l'autre c'est mal. Tout ce qui vous concerne est bien. Leur hatha yoga est bien, mais il est mauvais également, parce que quand les déités vont sur le chemin du péché, la pureté est assurément nécessaire pour soutenir Bharat. Par conséquent, ils aident en cela également. Seule Bharat est une terre impérissable. C'est ici que le Père vient. Donc le lieu où le Père illimité vient est le plus haut lieu de pèlerinage. Seul le Père vient donner le salut à tout le monde. C'est pourquoi seule Bharat est la terre la plus élevée. L'aspect principal que le Père explique est: Les enfants, restez dans le pèlerinage du souvenir. Le mot «Manmanabhav» est également mentionné dans la Gîta mais le Père n'explique rien en Sanskrit. Le Père vous donne la signification de "Manmanabhav": Renoncez à toutes les religions corporelles et ayez la foi que vous êtes des âmes. Les âmes sont impérissables et elles ne changent jamais de taille. Elles ont un rôle impérissable enregistré en elles. Ce *drama* est prédestiné. Les âmes qui viennent plus tard ont un tout petit rôle. Pendant tout le reste du *temps*, elles vivent dans la terre de la paix. Elles ne peuvent aller au paradis. Celles qui viennent plus tard font l'expérience d'un petit peu de bonheur et d'un petit peu de peine. De même que pour Diwali tant de moustiques apparaissent, et si vous regardez le lendemain matin, tous les moustiques sont morts, c'est pareil pour les êtres humains. Quelle *valeur* ont ceux qui viennent plus tard? C'est tout simplement comme une vie d'animal. Donc, le Père explique comment ce cycle du monde tourne et comment l'arbre du monde humain de tout petit devient grand, puis de grand devient petit. A l'âge d'or, il y a très peu d'êtres humains, alors qu'à l'âge de fer il y a une telle croissance, l'arbre devient grand. L'aspect principal sur lequel le Père a insisté est: tout en vivant chez vous avec votre famille, souvenez-vous constamment de Moi seul. Exercez-vous à rester dans le souvenir pendant 8heures. En étant dans le souvenir, vous finirez par devenir purs et par aller vers le Père, vous recevrez également une *bourse*. S'il reste des péchés, vous devrez prendre une autre vie ici. Vous ferez l'expérience de la punition et votre statut sera diminué. Tout le monde doit régler ses comptes karmiques. Tous les êtres humains continuent à renaître même maintenant. En ce moment, vous pouvez voir que la population des *Chrétiens* est plus grande que celle des gens de Bharat. Ils sont également *sensés*. Les gens de Bharat étaient à 100 % *sensés* mais ils sont devenus *insensés* parce qu'ils reçoivent 100% de bonheur et ensuite ce sont eux qui reçoivent la peine à 100%. Les autres viennent plus tard. Le Père a expliqué quelle *connexion* il y a entre la *dynastie des Chrétiens* et la *dynastie* de Krishna. Les Chrétiens ont dérobé votre royaume et la *dynastie chrétienne* va vous le rendre. En ce moment, les Chrétiens sont plus forts. Bharat reçoit de l'aide de leur part. Bharat est en train de mourir de faim et donc *le service en retour* se fait. Ils ont pris beaucoup de richesses, de diamants et de pierres précieuses d'ici. Ils se sont beaucoup enrichis, par conséquent ils continuent à renvoyer cette richesse. Ils ne vont rien recevoir. Personne ne vous reconnaît les enfants à présent. S'ils devaient vous reconnaître, ils viendraient prendre conseil auprès de vous. Vous êtes la communauté de Dieu qui suit

les conseils de Dieu. Vous êtes ceux qui vont se transformer de communauté de Dieu en communauté des déités. Puis vous deviendrez la communauté des guerriers, des marchands et des shudras. En ce moment, nous sommes des Brahmines puis nous deviendrons des déités et ensuite des guerriers. Regardez comme la signification de «hum so» est bonne. C'est le jeu du saut périlleux et c'est très facile à comprendre mais Maya vous fait oublier et ensuite elle vous affuble de traits de caractère démoniaques alors que vous étiez emplis de vertus divines. Devenir impur est un trait de caractère démoniaque. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Afin de recevoir une *bourse*, exercez-vous à vous souvenir du Père pendant au moins 8heures tout en vivant chez vous avec votre famille. C'est seulement grâce à la pratique du souvenir que vos péchés seront tranchés et que vous recevrez un trône *de l'âge d'or*.
2. Ayez un désintéret illimité dans cette terre de la peine et souvenez-vous de votre lieu de résidence originel: la terre de la paix et la terre du bonheur. Ne devenez pas conscients du corps ce qui vous ferait causer de la peine aux autres.

Bénédictio: Puissiez-vous comprendre vos comptes karmiques, rendre votre niveau inébranlable et devenir ainsi un yogi facile.

Tout en avançant, si un compte karmique ou un autre se présente devant vous, faites en sorte que cela ne provoque aucun bouleversement dans votre esprit et aucune fluctuation dans votre niveau. OK, cela s'est présenté, contentez-vous de le reconnaître et mettez-y un terme à distance. Ne devenez pas un guerrier. Le Père à l'Autorité toute Puissante est avec vous, par conséquent, Maya ne peut vous ébranler. Adoptez simplement une forme pratique de votre *fondation* de foi et utilisez cette forme au bon moment et vous deviendrez un yogi facile. Maintenant, devenez un yogi constant, pas un guerrier qui lutte.

Devise: Afin de rester *léger* et *lumineux*, remettez toutes vos responsabilités au Père.

*** OM SHANTI ***